

Oraciones de los fieles sugeridas durante el día de las elecciones

Por la Iglesia, para que podamos dar testimonio gozoso de que cada vida humana proviene de Dios, pertenece a Dios y está destinada a regresar a Dios, oremos al Señor.

Por todos los funcionarios públicos, para que el Espíritu Santo los inspire a promulgar leyes que defiendan y promuevan el derecho a la vida de todos los seres humanos, especialmente aquellos que aún no han nacido, oremos al Señor.

Por aquellos que trabajan para construir la cultura de la vida, donde cada persona es bienvenida como un regalo de Dios, para que sean fortalecidos por la gracia de Cristo. Oremos al Señor.

Por todas las parejas que enfrentan un embarazo inesperado, para que el Señor les dé esperanza y amor por su bebé, oremos al Señor.

Por todas las madres embarazadas que están solas y con miedo: para que sepan que Jesús está con ellas a través del acompañamiento de amigos y familia, oremos al Señor.

Por todas las personas que han sufrido los efectos traumáticos del aborto: para que encuentren la paz en el amor de Jesucristo y sean guiados por la esperanza para buscar refugio en su misericordia, oremos al Señor.

Por nuestra comunidad parroquial: que ofrezcamos nuestros corazones, mentes y manos a Dios para ser sus instrumentos al dar la bienvenida y apoyar a todos los futuros padres y madres que se encuentran solos o con miedo, oremos al Señor.

